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ПРОТОКОЛ 

рабочего видео совещания с представителями Региональных федераций, 

Оргкомитетов соревнований и Аппарата ФКСР 

 

Дата проведения: 05.04.2021 г. 

Время проведения: с 11:00 до 13:28 

Форма собрания: с использованием видеоконференцсвязи на платформе 

ZOOM, Идентификатор конференции: 875 0372 9005 

Производилась видеозапись совещания: 

https://drive.google.com/file/d/1XcfVFLzgv8SfDo46rPM6v1KCmAZpAVhv/vi

ew?usp=sharing. 

 

Председательствующие – Калинин С.В., Кретов М.И., Белецкий В.Ю. 

В совещании приняли участие 40 человек из числа представителей Региональных 

федераций, Оргкомитетов соревнований и Аппарата ФКСР. Обсуждался вопрос 

мерах по обеспечению своевременного предоставления документов по 

организации и проведению спортивных и физкультурных мероприятий. 

 

Руководство аппарата ФКСР информировало участников о работе по вопросу 

внесения новых дисциплин, напомнило о требованиях нормативных документов 

в части направления заявок на включение соревнований в календарь ФКСР и 

представления проектов положений и регламентов на рассмотрение ФКСР. 

 

В ходе обсуждения вопросов со стороны представителей РФКС и 

Оргкомитетов были рассмотрены следующие вопросы: 

1. Необходимость обеспечения обратной связи для своевременного 

информирования организаторов турниров о получении ФКСР от них Положений 

и Регламентов.  

2. Необходимость более широкого и адресного доведения до организаторов 

соревнований и РФКС годового Положения ЕКП Минспорта. 

3. Необходимость своевременного информирования организаторов 

соревнований и РФКС об изменениях, вносимых Минспортом в проводимые 

физкультурные и спортивные соревнования ЕКП (возрастные группы 

участников). 

4. Об имевшем место случае внесения в ЕКП 2 межрегиональных 

спортивных соревнований по выездке в одни сроки - на базе КСК «Виват, 

Россия!» и на базе КСК «Отрада»  

5. Об усилении контроля за своевременным прохождением согласования 

регламентов соревнований через ответственных сотрудников аппарата, комитеты 

и бюро ФКСР (10-13.02.2022, КСК «Виват, Россия!»), на Кубок России по выездке 

(11-13.03.2022, КСК «Виват, Россия!») были направлены в декабре 2021 года, т.е. 

без нарушения сроков, вынесены на утверждение бюро с необоснованной 

задержкой. 
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6. Об упорядочении взаимодействия с бухгалтерией ФКСР и 

организаторами соревнований по вопросам выставления счетов при  проведении 

физкультурных и спортивных мероприятий в соответствии с финансовыми 

условиями ФКСР. 

7. Об имевших место недостатках в информировании РФКС и 

Оргкомитетов о том, что с 01.01.2022 г. соревнования ЕКП могут проводиться 

только по техническим условиям группы «А». 

8. Об усилении контроля со стороны Минспорта по соблюдению 

требований об участии во всероссийских соревнованиях только членов сборных 

команд регионов. Поставлена задача проработать возможности допуска на 

всероссийские соревнования наряду со спортсменами сборных команд регионов, 

иных спортсменов, выполнивших квалификационные нормативы. Отмечено, что 

данный вопрос регулируется нормативными документами Минспорта. 

9. Регламентом ФКСР установлено, что «поздние» заявки отклоняются 

автоматически. Предложено упорядочить вопрос рассмотрения «поздних» 

заявок, при наличии возможности внесения соревнований. Рассмотреть 

возможность определить минимальный срок, при нарушении которого они 

автоматически отклоняются. 

Отмечено, что в практике других стран существует система, где 

минимальные сроки заявок разные для соревнований разных статусов, также есть 

система финансового регулирования, где при разных сроках внесения заявок (до 

соревнований) применяются разные финансовые штрафные санкции. 

10. Предложено разработать и внедрить автоматизированную систему 

информирования о наложении сроков по заявкам (аналогично, как это сделано в 

FEI). 

11. Отмечено нарушение цепочек взаимосвязи при рассмотрении 

регламентов о соревнованиях - от организатора, через менеджера по дисциплине 

и Комитет - до Бюро.  

12. В представленной информации по новым дисциплинам не учтены 

дисциплины на пони, дисциплины вольтижировки. Принято решение о 

необходимости срочного разрешения сложившейся ситуации. 

13. Любые изменения в положение или регламент, ранее утвержденный 

Бюро ФКСР требуют повторного рассмотрения Бюро. Проводится много 

соревнований ЕКП, где выполняется не выше 2-го разряда (физкультурные 

соревнования) - эти документы тоже походят рассмотрение Бюро. Предлагается 

данное рассмотрение ограничить рассмотрением только Комитетами. 

Отмечено, что данные полномочия Бюро закреплены Уставом ФКСР, и 

данное предложение можно рассматривать только после внесения изменений в 

Устав. 

14. В нормах ЕВСК отсутствует присвоение разрядов в выездке по детским 

ездам. В следствии пандемии были ограничены возможности подтверждения 

спортивных разрядов. Отсутствие разрядов серьезно отразится на спортсменах, 

создаст препятствия в спортивной подготовке в школах, не позволит допускать 
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спортсменов с истекшими разрядами на спортивные соревнования ЕКП. Данный 

вопрос предложено проработать с Минспортом. 

15. О недостатках в коммуникациях по вопросу формирования годового 

календарного плана. 

Не налажено четкое информирование РФКС о принятии поданных заявок  

на соревнования. о поступлении заявки, о принятии заявки частично или с 

изменениями. Уже более месяца РФКС запросили информацию о том, кто за что 

в ФКСР отвечает. 

Будет усилен контроль по исполнению функций должностными лицами  

за формированием и внесением изменений в ЕКП (как в спортивную, так и в 

физкультурную части) а также по вопросам, касающимся ЕКП и годового плана 

Информирование регионов о принятии или отклонении поданных заявок в ЕКП 

Необходимость конкретизации и упорядочения работы над проектом годового 

положения. 

16. О проработке вопроса в связи с отменой международных соревнований 

и замещению их всероссийскими, что ограничивает участие в них спортсменами 

сборных команд регионов. 

17.  Вопрос о возможности проведения соревнований в новых дисциплинах, 

до утверждения соответствующих изменений в правилах и ЕВСК 

18. Предложено наладить систему информирования о принятых в ФКСР 

решениях, а также тенденции, по которым ведется работа в ФКСР. Организаторам 

сформировать свои предложения по календарному плану на 2023 год с учетом 

новых дисциплин.  

19. Необходимость современного информирования Организаторов и 

Комитетов о процессе работы по новым дисциплинам. В связи с чем обсуждался 

вопрос о составлении регламентов  ЕКП и о включении их в последующие 

соревнования. 

20. Об имеющихся недостатках, когда вопросы решаются в ФКСР в 

авральном режиме, хотя закреплены в нормативных документах Минспорта. 

Отмечено, что ФКСР - одна из первых федераций, где приняты 

кардинальные изменение в ВРВС, что позволяет сохранить возможность 

проведения соревнований в группах «В» и «С», а также финансирование 

командирования на эти соревнования. 

21. Есть регионы, которые не имеют возможности формирования сборной 

по той или иной дисциплине в полном объеме, т.к. нет достаточного количества 

спортсменов, чтобы провести региональные Чемпионат и Первенство. Однако, в 

этих регионах есть единичные спортсмены, которые могли бы представлять 

регион на всероссийских соревнованиях по группе «А». Каким образом эти 

регионы могут быть вовлечены в «большой спорт»? 

22. Информация о возможностях организации соревнований разного 

статуса (в частности, других межрегиональных спортивных соревнований, 

Чемпионата и Первенства федерального округа или «зональных» соревнований) 

должна быть доступна для каждого на сайте ФКСР. 
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25. Не всегда менеджеры ФКСР могут компетентно ответить на вопросы 

нормативно-правовой базы по вопросам конного спорта или переадресовать 

вопрос иному сотруднику ФКСР. Примеров не приведено. 

Отмечено, что вопросы, на которые не смог ответить менеджер ФКСР, 

должен быть переадресован исполнительному директору ФКСР. 

 

Руководством и сотрудниками аппарата ФКСР даны пояснения по 

поднятым вопросам, часть работы требуют дополнительной проработки (в т.ч. в 

Минспорте России), о результатах работы и принятых решениях в адрес РФКС и 

Оргкомитетов будет направлена дополнительная информация. Работа ФКСР 

будет направлена на возможность сохранения всех заявленных стартов. 

Белецкий В.Ю. предложил проводить аналогичные совещания 

ежеквартально - что позволит обсуждать и эффективно решать вопросы 

взаимодействия и развития конного спорта. Рекомендовано следующее 

совещание провести в конце мая - начале июня 2022 года. 
 

 

Исполнительный директор ФКСР            КАЛИНИН С.В. 


